



Viuda de Luis Miguel Barbosa aspira al gobierno de Puebla

La abogada Rosario Orozco, viuda del ex gobernador de Puebla Luis Miguel Barbosa, informó que buscará la candidatura de Morena al Ejecutivo de esa entidad, de tal forma que 11 personas contendrán por la postulación. Fuentes de Morena anticiparon que Orozco estará entre las cuatro propuestas del Consejo Estatal morenista. "Estoy lista para seguir contribuyendo, y he decidido participar!", publicó Rosario Orozco ayer en la red social X, poco después de que el Comité Ejecutivo Nacional de su partido emitió la convocatoria. En tanto, la diputada federal panista Ana Teresa Aranda dio a conocer que presentó una denuncia por presunto uso ilegal de recursos para financiar anuncios espectaculares del coordinador de los legisladores del partido Morena en San Lázaro, Ignacio Mier, y que ella calculó en 400 millones de pesos. En respuesta, Mier sostuvo que el monto y la denuncia son "de risa. Eso no se vale, no le hagan el juego. Yo soy un cóndor que cruza el pantano y no se mancha"; asimismo, rechazó haber ordenado la instalación de los avisos y que destinara recursos para financiarlos.

Mónica Camacho / La Jornada de Oriente, Enrique Méndez y Alma E. Muñoz, reporteros